

FUTBOL

CANOVELLAS, 5 AT. TIBIDABO, 1

● Goleada ante un digno rival.

— Goleada ante un digno rival.

Aunque la U. D. Canovellas ha vencido con claridad y por goleada al At. Tibidabo, este equipo ha demostrado un gran pun-donor y nunca se ha dado por vencido ya que hasta los últimos minutos no ha llegado la tranquilidad en los graderíos, y es que el Canovellas, aún go-leando, ha dado demasiadas fa-cilidades en la defensa, fruto de ello ha sido el gol del honor visitante.

Generalmente el Canovellas ha jugado bien en la delantera pues tiene hombres de demost-rada categoría para marcar mu-chos, como hoy lo han hecho, pero insistimos una vez más el Canovellas flojea mucho en la defensa y la media y los cam-bios que ha hecho el entrena-dor, Sr. Roma, en esta línea no acaban de dar el fruto apeteci-do.

Goles: 1 a 0. Gran jugada en-tre Rizaldos y García, haciendo la pared y finalmente Rizaldos, de un buen chut consigue el 1 a 0. A los 28 minutos, fallo garrafal entre Rodri y Cervera, que no aciertan a despejar y

Carlos muy atento a la jugada, consigue el empate a 1. En el minuto 34, jugada de toda la de-lantera del Canovellas, sortean-do a la defensa visitante y final-mente Navarro, desde muy poco ángulo empalma un trallazo que suponía el 2 a 1 con que termi-naría la primera parte.

A continuación y a los 26 mi-nutos, gran jugada entre Murillo y García, haciendo también la pared con pase de García a So-ler que chuta y aunque el por-tero logra tocaría el balón se introduce en las mallas, era el 3-1. Minuto 42, gran jugada per-sonal de Soler que dribla a dos defensas y de un magnífico tra-llazo consigue el 4 a 1 y en el min. 44, despeje de la defensa del Canovellas que lo recoge Saavedra, controla el balón y se interna y desde una distancia de unos 25 metros consigue un enorme testarazo que bate por quinta vez a Salvá I, que sor-prendido se lanza desesperada-mente y tropieza con el poste y tiene de ser retirado del te-rreno de juego, era el definitivo 5 a 1.



Aceptable ha sido el arbitra-je del Sr. Linares.

AT. TIBIDABO: Salvá I; Sán-chez, Simón, Romero, Valentín, Periz, Diego, Ramírez, Carlos, Honorio y Salvá II.

U. D. CANOVELLAS: Granero, Cervera, Rodri, Díaz, Martínez (Saavedra), Basela, Murillo, Ri-zaldos, Navarro, Soler y García.

GOMEZ-GALBANY
Fotos: RAFEL

AIGUAFREDA

Se celebra la «Festa Major d'Hivern»

Cuando se publica esta información, la «Festa Major d'Hivern» aiguafredense, que se inició —a pesar del intenso frío reinante— el pasado jueves, va ya por su tercera jornada. Como se sabe, la «Festa» está organizada por los «quintos» del reemplazo, y hay que señalar que el presupuesto previsto para la presente edición supera el millón doscientas cincuenta mil pesetas, cantidad que los entusiastas mozos —treinta este año, entre los de Aiguafreda, Sant Martí de Centelles y Tagamanent, que siempre unen sus esfuerzos por este motivo— piensan recaudar con ingresos de taquilla y las diversas aportaciones económicas que reciben de la población.

Aparte de las actividades tradicionales —sesiones de baile, con-ciertos, audiciones de sardanas, oficios litúrgicos, competiciones deportivas, etc.—, la novedad de este año está constituida, sin duda, por la programación pensada expresamente para los niños, que en otras ediciones había brillado por su ausencia, y entre

cuyos actos cabe destacar la actuación del grupo «Els Comediants» y la realización de varios concursos infantiles.

EL PROGRAMA - REVISTA

Como de costumbre, la publicación del Programa-Revista de la «Festa Major d'Hivern» —único órgano informativo propio con que cuenta la población—, ha despertado un gran interés en los diver-sos medios locales. En el programa de este año, de excelente for-mato, tipografía y presentación, se recogen, entre otros temas dig-nos de destacarse, un amplio resumen de la actividad municipal, la voz de todas las entidades y numerosos artículos de carácter histórico costumbrista y religioso relacionados con el municipio. Díganos, para finalizar, que con ésta son ya treinta y seis las edi-ciones de la típica fiesta mayor aiguafredense que organizan los «quintos». — NAVARRETE.